



# Die Dachauer

Sozialdemokratische Partei Deutschlands - Stadtratsfraktion

Stadtrat Volker C. Koch

stellv. Fraktionsvorsitzender

Herzog-Albrecht-Str.22 85221 Dachau

☎: 08131/8 08 81 📠: 08131/78369

✉: 0179-5 25 17 38

E-Mail: spd @ volkerckoch.de

An die Große Kreisstadt Dachau  
Herrn Oberbürgermeister  
Florian Hartmann  
Rathaus  
85221 Dachau

Dachau, den 6. September 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,  
die SPD-Fraktion stellt folgenden

## ANTRAG:

Die Stadt Dachau prüft die Anschaffung von so genannten „Lärm-Displays“.

## BEGRÜNDUNG:

Nachdem in anderen Bundesländern bereits erfolgreich eingesetzt, wurde jetzt auch in Bayern auf einer beliebten Motorradstrecke zwischen Neukirchen und Sankt Englmar in einem Pilotprojekt so genanntes Lärmdisplays getestet. Sie sehen aus wie ganz normale Geschwindigkeitsmessenanlagen, die man innerorts kennt, mit dem Unterschied, dass sie zusätzlich den Lärm der vorbeifahrenden Fahrzeuge messen können. Der Erfolg gab Recht, die Displays bleiben dauerhaft.



## Die Dachauer



Bild. BR\ Layla Heyne

Außerdem hat das Innenministerium entschieden, dass auch andere betroffene Kommunen, die ähnliche Probleme haben, solche Lärmdisplays aufstellen dürfen. Auf eigene Kosten wohlgemerkt. Die betragen immerhin knapp 20.000 Euro.

Da es auch in Dachau immer wieder Beschwerden lärmgeplagter Anwohner gibt, sollte die Stadt Dachau die Anschaffung einer solchen Anlage –möglichst mobil prüfen. Dabei soll mit solchen Lärmdisplays zur Rücksicht aufgefordert werden.

Mit freundlichen Grüßen

*Volker C. Koch*